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第２３５３例会（2021・11・5）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌清聴
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．小児用人工心臓開発の為のクラウドファンディングのお願い
６．はとり歯科医院様へ新築祝い贈呈
７．米山奨学金贈呈
８．会長の時間

９．幹事報告
１０．次々年度会長､次年度理事役員候補者発表
１１．食 事
１２．委員会報告
１３．クラブフォーラム『創立５０周年について』

創立５０周年実行委員長 下井田秀一パスト会長
１４．点 鐘

例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
群馬大学大学院理工学府電子情報部門准教授 栗田伸幸様
米山奨学生 バトサイハン･ドラムスレンさん

◆小児用人工心臓開発の為の
クラウドファンディングのお願い

「本事業との関わりについての説明」

創立50周年副実行委員長および幹事
向田 靖君

創立５０周年の記念事業として、群馬大学副学長の
板橋英之教授にご講演戴く予定になっております。
その関係で板橋先生の方からロータリーの方に本ク
ラウドファンディングに是非ご協力戴きたいと強い
ご要望がございました。本日はこのプロジェクトの
中心を担っていらっしゃいます栗田伸幸先生より、
ご説明戴き一人でも多くの支援者に繋がればと願っ
ております。

群馬大学大学院理工学府

電子情報部門准教授 栗田伸幸様

これは群馬大学初のクラウドファ
ンディングです。小児用の人工心臓
を開発する為に資金を募っており、
私は開発代表者を務めております。

メンバーは、阿部知伸先生で群大医学部の循環器外
科教授で実際に米国で人工心臓の埋込経験が豊富な
方です。そして副学長の板橋英之先生、同じく副学
長の浅尾高行先生です。

現在、心臓病いわゆる心不全を含む循環器系の疾
患で亡くなる方が全体の３割を超えています。その為、
心臓移植の為の待ち時間が、ドナーがみつかり実際
に移植を行うまで４年も掛かってしまいます。この間
安全に過ごす為に人工心臓が必要になります。

しかし従来のものはサイズが大きくて身体の中に

埋め込む事はできませんし、生活の質も非常に低下
してしまいます。それで小型式も開発されましたが、
血液がこすれてダメージを与えてしまうという問題
があります。そこで私は磁気の力で何処にも触れる
ことなく浮かせる技術を応用した人工心臓の開発を
行っています。これが完成すれば、血液のダメージ
が少なくて長期間使用可能で、その上、体内に埋め
込める程小さな人工心臓なので、一般と同じ様な生
活ができます。特に小児用は患者の数も少なく収益
化が難しいので企業の参入も期待できません。

それで大学とクラウドファンディングで資金を集
めて超小型人工心臓の開発を推進して行きたいと思
っています。どうぞ皆様のご協力をお願い致します。

◆新築祝い

羽鳥 隆君

はとり歯科医院様が
８月２日に移転開院

されました。
おめでとう

ございます。

◆米山奨学金贈呈

バトサイハン
ドラムスレンさん

１１月分の米山奨学金を
贈呈しました。

１１月は“ロータリー財団月間”です。
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桐生西ロータリークラブ

◆会長の時間 髙森会長
１．先週の例会で災害募金箱をまわさせて戴きました。

その結果３３,０００円集まりました。例会後の理事会で
今後の対応を検討する予定です。

２．明日土曜日、友好クラブの栃尾ＲＣさんとの親睦
ゴルフコンペを赤城国際カントリークラブで開催致
します。河内ゴルフ部長よろしくお願い致します。

３．１０日(水)午後２時３０分から、第１回インターアクト
委員会が開催され、河内地区ＩＡ委員が出席致します。
河内委員には２年後の地区委員長に就任して頂いて、
大間々高校ＩＡＣが2023-24年度インターアクト年次大
会のホストクラブを務める事になっております。

４．３日に米山奨学セミナーが開催され、私と清水拠金
委員長で出席して参りました。その席で桐生西ＲＡＣ
会員のコートジボアールのダテ君が大変素晴らしい
スピーチをしてくれました。当クラブの例会でも是
非卓話をして頂きたいと思っております。また、他
クラブの事例発表では、米山奨学生が毎回々々例会
に出席して名刺交換を行ったり会員と親睦を図って
いて、そのクラブはそれが楽しみになって会員増強
に繋がったとの事でした。大変参考になったセミナ
ーでした。

◆幹事報告 小林(聡)幹事
◇例会終了後、別室で理事会を開催します。
◇ロータリーの友１１月号を配布致しました。
◇ガバナー月信１１月号が配信されました。(各テーブルに配布)

◇１１月のロータリーレートは１ドル１１４円に変更になりました。
◇インターアクト年次大会報告書及びＤＶＤが届いています。
◇桐生商工だより７９７号他資料が届いております。
◇例会変更のお知らせ

前橋東ＲＣ 11/25 沼田ＲＣ 11/23(休)
藤岡ＲＣ 11/25(休) 藤岡南ＲＣ 11/26(休)

◇クラブ会報が到着しています 該当無し
◆次次年度会長・次年度理事役員候補者発表

髙森会長より次次年度会長候補者の、東郷(学)会長
エレクトより次年度理事役員候補者の発表がありました。
候補者は下表の通りです。

◆食事メニュー
鉄火丼、あさりのうしお汁、一口カツ生野菜添え

◆委員会報告
□ＳＡＡ 花房ＳＡＡ

家住パスト会長から本日昼食のデザートとしてご自
宅で出来た柿をたくさん頂きました。ご賞味下さい。

□クラブ運営委員会
◇出席報告 栗原クラブ運営委員

会員総数５３名 （出席免除者１０名の内９名出席の為）

2023-24年度 会 長 青山 豊 君
2022-23年度 副会長 前原 榮一君

〃 理 事 天沼 一夫君
〃 理 事 家住 慧路君
〃 理 事 越塚 ひとみ君
〃 理 事 栗原 秀一君
〃 理 事 山形 剛 君
〃 会 計 向田 靖 君
〃 幹 事 池末 晋介君

出席率対象者５２名、 出席率対象者出席人数４１名
欠席者１１名(内前メイク５名) 出席率８８.４６％
前々例会修正出席率９０.３８％ (最終欠席者５名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川拠金委員

５０周年皆様のご協力を宜しくお願い致します
下井田君､向田君

下井田パスト会長クラブフォーラム宜しくお願いします
髙森君､前原君､東郷(庸)君､乾君

金子さん前回の卓話とても良かったです 井本君
食事が通常になります｡宜しくお願いします 花房君
久し振りのフル例会ですね 新木君
毎回山形さん準備ありがとうございます 浦野君
コロナこのまま収まって欲しいです 野田君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君

◇ロータリー財団 清水拠金委員長
下井田さんクラブフォーラム宜しくお願いします 乾君
ドカちゃんお久しぶりです 浦野君
山形君設営ありがとう 髙森君
クラウドファンディングのご協力をお願い致します

下井田君､東郷(庸)君､向田君
鳥嶋元会員が署名のご協力ありがとうございましたと
皆様にお伝え下さいとの事です 井本君
学さん大変お世話になりました 家住君
皆様との昼食はお久しぶりです｡いつ以来だろう？野田君
｢にんげん｣の配布１時間２０分位で８,０００歩歩きました

舩戸君
◇米山ボックス 須田米山奨学担当

５０周年皆様のご協力を宜しくお願い致します
下井田君､向田君

下井田パスト会長クラブフォーラム宜しくお願いします
東郷(庸)君

清水重昭さん米山セミナーお世話になりました 髙森君
髙森会長３日のセミナーではお世話になりました 清水君
鳥嶋元会員が署名のご協力ありがとうございましたと
皆様にお伝え下さいとの事です 井本君
全身筋肉痛｡最高の秋アルプスでした 浦野君
警戒度が｢１｣に下がります｡引き続き感染対策を!!ね！

野田君
暖かいんですね｡畑には草が柔らかく茂っています 舩戸君

□公共イメージ委員会
◇クラブ会報･雑誌担当 井本クラブ会報雑誌担当

ロータリーの友１１月号の紹介をします。
５頁のＲＩ会長メッセージは、今月はロータリー財団
月間に因んで、「ロータリー財団は皆様からの寄付を
人々の暮らしを変える為の奉仕活動に役立ているので、
是非財団に全てのクラブが関心を寄せて欲しい」と
いうメッセージでした。７頁からはＲＩ会長がインドの
方なので「インドで出会った子どもたち」が掲載さ
れています。１８頁からは今年度の国際大会がヒュー
ストンで開催されるため、ヒューストンの街が紹介
されています。

右開縦組の４頁の講演要旨は、東工大学栄誉教授の
末松安晴氏がデジタル技術･光通信について述べられ
たいます。興味のある方はお読み下さい。

以上です。今月もロータリーの友をご購読下さい。
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◆クラブフォーラム

創 立 ５ ０ 周 年 に つ い て

創立５０周年実行委員長

下井田秀一パスト会長

「桐生西ＲＣ創立50周年
記念行事実施要項(案）」

─ テーマ ─
桐生西ＲＣの｢プライド｣と｢未来｣

本日は半世紀を迎えた我がクラブの記念行事につい
てお話をさせて頂きます。

理事会の依頼を受けて、パスト会長会で創立５０周年
実行委員長の選任を依頼され、私が推薦されましたの
で、実行委員長を務めさせて頂くことになりました。
皆様宜しくお願い致します。

５０周年行事について細かい所まで決まっておりませ
んが、現時点で分かっていることをお知らせ致します。

先ず、開催日は２０２２年４月１７日(日)を予定しています。
しかし、コロナの状況で実施内容が大きく変わってし
まいます。その為３つのプランを設定致しました。

PLAN A PLAN B PLAN C

コ 改善なるも 緊急事態宣言
ロ
ナ 平 常 ３密回避 蔓延防止等
状
況 マスク着用 重点措置

桐生西RCの実績 桐生西RCの５０

主 について会員相互 年の実績と未来

フルスペック で確認し、それを について会員相

旨 分区内各クラブと 互で確認する

ガバナー､友好RC

等へ紹介する

式 フルスペックに準 フルスペックに

フルスペック ずるが、市長等の 準ずるが、極力

典 来賓なし？ 短時間で行う

祝 会場にて食事
賀 フルスペック 弁当を持ち帰り
会 アルコールなし？

記 (案)一般公開しない

念 ｢SDGｓ｣(仮題)
PLAN A と同じ な し

講 群馬大学副学長

演 板橋英之氏

上記の中からＰＬＡＮ Ｂで準備をして行こうと思って
います。但し状況の変化に応じて追加イベント、また
は削除イベントを適宜間に合う範囲で考えて参ります。

その様な制約がある中で、５０周年行事実施の主旨に
ついて考えてみました。本来の周年行事は「クラブの
歴史や成果を多くの人を招いてそれを紹介し盛大に祝
う」ことが第一の意義でした。しかし今回は限られた
人数で会員相互の間でそれを行うことになります。云
わば“内向き”の内容にならざるを得ません。そこで
それを逆に良い機会ととらえ、クラブの実績や歴史を
確認し、会員相互のクラブに対する誇りや友情を深め
ることに主眼を置いた５０周年行事としたいと思います。

それを受けての実施要領は、５０周年の式典実施当日
のみを当該行事と考えずに、２～３回の５０周年記念例会
と式典を含めた全体を５０周年記念行事として行いたい

と考えています。そこで記念例会を最低３回は開催して、
１回 半世紀の歴史を確認する例会
２回 クラブの未来を皆で考えるクラブフォーラム
３回 式典の準備と役割分担の確認
こういった一連の例会を行って当日を迎えるという、

このトータルを創立５０周年記念事業と捉えたいと思い
ます。

内部充実という事ですので一般の記念事業とは異な
ったやり方で行いたいと思います。例えば「桐生西ＲＣ
創立５０周年宣言」として、半世紀の歴史を踏まえ、さ
らに次の半世紀へ向けて第一歩を踏み出すにあたり、
私達の未来への志を宣言したら良いのではないかと考
えております。そのたたき台として、

１．私達は半世紀にわたり数々の奉仕の実践を重ね
て来た先人達の実績を尊重し、誇りをもって継続
に努めます。さらに、それを時代の変化に応じて
進化させます。

１．私達は互いの友情を育み奉仕の理念を継続し、
社会の発展と平和に貢献します。

１．私達は奉仕の理想で結ばれたネットワークを
通じて相互理解と友好を深めます。

１．私達は奉仕の機会を共有する仲間を増やして、
友情と信頼の輪を広げます。

この宣言は、全員が納得しなくてはなりませんから、
「桐生西ＲＣ５０周年宣言策定委員会」を組織します。
そのメンバーは、会長･幹事･会長エレクト･副幹事･会
長ノミニー･副幹事予定者･実行委員長･実行幹事の計８
名を予定しています。クラブの未来を皆で考えるクラ
ブフォーラムの主題として、宣言案を策定して式典で
採択をすることを、私から提案したいと思います。

次に記念講演ですが、これは先程も申し上げた通り、
群馬大学副学長の板橋英之氏にお願いしております。

そして式典についてですが、
１．４５周年時の次第に準じる。
２．「５０周年宣言の採択」を加える。
３．星野幸男･金子福松両会員に感謝状を授与する。
４．５年間の会長幹事および歴代地区役員に感謝状を

授与する（非在籍者は名前のみ紹介）。
５．「半世紀をかえりみて」のお話をして頂く。

（どなたにお願いするかは未定）
６．記念事業をどうするか。

ロータリー財団と米山奨学に特別寄付
超小型人工心臓の開発の為のクラウドファンディング

祝賀会も基本的には４５周年に準じて行う予定です。
但し、コロナの状況によってアルコールの有無やアト
ラクションなど、適宜判断を要します。

来賓についてですが、こちらも下記の方々を予定し
ていますが、その可否および判断時期を適宜決定して
いきたいと思います。

１．桐生市長、みどり市長
１．ガバナー
１．地区内各クラブ
１．姉妹クラブ、友好クラブ
１．第２分区Ａ３クラブ
１．その他
そして記念誌です。これは半世紀に及びますので、

非常に大きな比重を要します。金子福松大先輩のご指
導を頂いて進めて参りたいと思います。大きなご負担
をお掛けしますが、宜しくお願い致します。記念誌に
は下記の内容を予定しています。
①-１ 半世紀の歩み（式典の様子を入れて後日発行？）
①-２ 会員コメント (1)印象に残る事 (2)クラブの未来

会員名簿（写真と在住町名まで）
② 「桐生西ＲＣの奉仕活動」の改訂版
③ 式典プログラム（祝辞、等々）

上記４項目に各々２名ずつ担当者が必要と考えていす。

次ページへ続く
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《次例会予告》

１１月１９日(金) 創立４５周年動画鑑賞

「創立４５周年を振り返って５０周年事業に活かす」

＆ 会員３分間スピーチ

記念品についてでが、これは会員向けと来賓用の手
土産の２つが考えられます。手土産は桐生の名産品や会
員企業の取扱品の中からが良いかと思います。記念品
は記念に残る物で、創立５０周年ですので「５０」という文
字が入っている物が良い様に思います。

(例)名入れ RC Kiryu West 50th anniversary since 1971
最後に５０周年実行委員会組織表についてです。各委

員長さんとは既に２回の実行委員会を行っています。
委員会毎に適宜時期をみて進めて頂きたいと思います。
特に交通委員会は、開催する規模によって必要なくな
る可能性があります。優秀な委員の方が所属されてい
ますので、他の委員会の応援にまわって頂くかもしれ
ません。

以上です。ご清聴ありがとうございました。そして
皆様の５０周年行事へのご協力をお願い致します。

桐生西ＲＣ創立５０周年記念式典実行委員会組織表(案)

【本部】 相 談 役 星野 幸男

実行委員長 下井田秀一

副実行委員長･幹事 向田 靖

会 計 小林 惠司

クラブ会長 髙森 勉

【役割分担表】 クラブ幹事 小林 聡

委員長 役 割 委 員

(1)招待状･登録 羽鳥 隆、 坪井良行
(2)会場企画･看板類 塚本 貢、 乾 和久総
(3)記録 栗原秀一、 早川勇一

前原榮一 (4)写真 山形 剛、 加藤 努
務 (5)諸事承り

越塚ひとみ、新島健介
(6)記念品

(7)救護 東郷庸史、野田真一郎

式 江原利夫、 田﨑武夫

典
(1)式典プログラム 新木明夫、 霜村年勇

祝 花房孝道 (2)司会 津久井正義、浦野幸子

賀
(3)アトラクション 新井みゆき、中里和子

木村明宣

記 (1)広告･集客 今泉攻一、 河内良範
念 青山 豊 (2)講師関係 山同輝和、 清水重昭
事
業 (3)会場 坂口純雄、 須田 守

接 天沼一夫 (1)来賓接待 中野幸三郎、正田惠一

客 (2)栃尾ＲＣ 船戸義澄

記 家住慧路、 東郷 学

念 金子福松 野村 滋、佐々木綾子

誌 井本万里子、池末晋介

交 堀江絹子 (1)駐車場案内 新井淳一、中島俊太朗

通 (2)会場案内 青山桃子

理事会報告 １１月５日

１．年次総会の選挙管理委員長､立会人､書記を選任する。
２．忘年例会は会員のみで飲食を伴って開催し、会費は
5千円とする。

３．10月29日の例会での募金は、次例会で再度募金箱
をまわして総額5万円にして地区へ送金する。

４．次年度地区女性ネットワーク委員長に、地区からの依
頼を受けて浦野幸子会員を推薦する。

５．通常例会はノーネクタイでジャケットのみの着用でも
ＯＫとする。会員章は必ず着用のこと。

髙森年度第１回ゴルフコンペ開催
髙森年度第１回ゴルフコンペが１０月９日(土)に、桐生

カントリークラブで晴天に恵まれて開催されました。
当初８月２２日(日)に予定しておりましたが、群馬県の
緊急事態宣言を受けて大幅に延期になっておりました。
待望のコンペにはゴルフ部員２０名が参加しました。

その成績発表が１０月２９日(金)の例会で、河内良範
ゴルフ部長よりなされ、優勝カップが髙森会長から新
島君へ手渡されました。結果は下記の通りです。

優 勝 新島健介君

準優勝 河内良範君

第３位 天沼一夫君

特別に会長賞が用意され
創立５０周年を記念して

第５位の中野幸三郎君と
第１０位の金子福松君が

受賞しました。

友好クラブの栃尾ＲＣさんと親睦ゴルフを行う

コロナ禍により２０１９年の長岡花火を最後に交流が
出来ずにおりました友好クラブの栃尾ＲＣさんと、１１
月６日(土)赤城国際カントリークラブで両クラブの親
睦ゴルフコンペを開催しました。

栃尾ＲＣさんから齋藤和雄会長はじめ８名のメンバ
ーにお越し頂き、当クラブは髙森勉会長はじめ１６名が
参加しました。

来年４月の創立５０周年記念式典にご参加いただき、
その際に再度親睦ゴル
フコンペができる事を
願っています。

当日の結果は下記の
通りです。

優 勝 齋藤和雄君
(栃尾ＲＣ会長)

準優勝 花房孝道君

第３位 青山 豊君


